

74 Kinder und Jugendliche fahren wieder nach Ameland KSK-Stiftung „Für unsere Jugend“ unterstützt Ferienfreizeit der Pfarrei St. Lubentius Ochtendung mit 1100 Euro

(18.08.2023) Region/Mayen/Andernach/weitere

Gerade noch rechtzeitig zur Abfahrt in die diesjährige Ameland-Ferienfreizeit der KG St.-Lubentius Ochtendung durfte das Betreuerteam rund um Bastian Gadomski noch einen symbolischen Spendenscheck der Kreissparkasse Mayen (KSK) über 1100 Euro entgegen nehmen. KSK-Berater Daniel Fröhlich vom BeratungsCenter in Ochtendung gratulierte persönlich zur Spende und übergab symbolisch den „großen“ Scheck quasi in letzter Minute während der letzten Vorbereitungen zur Abfahrt der 74 Kinder im Alter von 9 bis 13 Jahren und des 18-köpfigen Betreuerteams. Alle Beteiligten freuen sich auf die seit 46 Jahren regelmäßig stattfindende zweiwöchige Ameland-Ferienfreizeit in Holland an der Nordsee. Bastian Gadomski bedankte sich im Namen der Pfarrei St.-Lubentius Ochtendung, der Kinder und der ehrenamtlichen Betreuerinnen und Betreuer für die Unterstützung des Projektes durch die Kreissparkasse.

„Die inzwischen langjährige Tradition der Ameland-Ferienfreizeit ist sowohl für Kinder und Jugendliche als auch die ehrenamtlichen Betreuer eine willkommene Abwechslung in den Sommermonaten. Mit einem abwechslungsreichen Programm bestehend aus Spielen und gemeinsamen Unternehmungen wie z.B. Radtouren, Traktorfahrten, einer Inselrallye, einer Kutterfahrt sowie dem Besuch einer Robbenbank und vielem mehr fördern wir u.a. den Gemeinschaftsgedanken der jungen Menschen und geben den Teilnehmern die Möglichkeit ihre sozialen Kontakte auszubauen sowie ihre sozialen Kompetenzen weiter zu entwickeln. In den vergangenen fast fünf Jahrzehnten haben sich so viele Freundschaften ergeben, die bis weit ins Erwachsenenendasein reichen“, freut sich Bastian Gadomski kurz vor der Abreise.

Das Ziel der Stiftung „Für unsere Jugend“ ist die breite Förderung der Jugendpflege im Landkreis Mayen-Koblenz. Die KSK nahm daher die Gelegenheit gerne wahr, die Ameland-Ferienfreizeit 2023 aus Mitteln ihrer Stiftung „Für unsere Jugend“ mit 1.100 Euro zu unterstützen. Schwerpunkte der Stiftung "Für unsere Jugend" sind die Förderung von Bildung, Ausbildung und Erziehung junger Menschen und des Gemeinschaftsgedankens sowie die Förderung von Wissenschaft, Forschung, Kunst und Kultur sowie der Völkerverständigung und des Sports.

Die zur Verfügung stehenden Mittel werden auf möglichst viele Projekte bzw. Vereine und Personen in unserer Region verteilt. Darüber hinaus werden auch für die Prämierung besonderer Leistungen von Jugendlichen bei "Jugend forscht" sowie Mathematik- und Lesewettbewerben in jedem Jahr finanzielle Mittel zur Verfügung gestellt. Anträge zur Förderung von Projekten können formlos über www.kskmayen.de unter der Rubrik „Fördermöglichkeiten“ gestellt werden.



Bildunterzeile:

Freizeitleiter Bastian Gadomski (2.v.r.) freut sich gemeinsam Johannes Lesslich (links), Johanna Backes (2.v.l.) und Niklas Kalter (rechts) aus dem ehrenamtlichen Betreuerteam der diesjährigen Ameland-Ferienfreizeit der Pfarrei St. Lubentius Ochtendung über die Spende der Kreissparkasse Mayen. KSK-Berater Daniel Fröhlich (3.v.l.) übergab den symbolischen Scheck gerade noch rechtzeitig vor der Abfahrt an der Kulturhalle in Ochtendung.

Foto: KSK Mayen/ Ralph Künzel (Zustimmung der abgebildeten Personen liegt der KSK Mayen vor)

Ansprechpartner bei Rückfragen

Ralph Künzel

Vorstandssekretariat - Unternehmenskommunikation

St.-Veit-Str. 22-24, 56727 Mayen - Telefon: 02651 87-6224 - E-Mail: ralph.kuenzel@kskmayen.de